



10 Pièces

350 m<sup>2</sup>

Réf. 4299210

25 000 €

Ramatuelle

Maison à louer (83350)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située sur la route des plages, cette belle villa rénovée offre une proximité avec le village de Saint-Tropez et la plage de Pampelonne. Elle se compose d'un grand salon/salle à manger, d'une cuisine équipée ainsi que de huit chambres dont deux sont indépendantes et de sept salles de bains. En extérieur, de beaux espaces avec de grandes terrasses aménagées ainsi qu'une belle piscine. Équipements : Climatisation, WIFI, alarme, coffre-fort, places de parking. Services inclus : Ménage, linge de maison, linge de piscine et service de conciergerie BARNES personnalisé. Les informations sur les risques ...

Situated on the road to the beaches, this beautifully renovated villa offers close proximity to the village of Saint-Tropez and Pampelonne beach. It comprises a large living/dining room, a fully equipped kitchen, eight bedrooms (two of which are independent) and seven bathrooms. Outside, beautiful spaces with large landscaped terraces and a lovely swimming pool. Equipment : Air conditioning, WIFI, alarm, safe, parking spaces. Services included: Housekeeping, linen, pool towels and personalized BARNES concierge service. Information on the risks to which this property is exposed is available on the ...

## **BARNES SAINT-TROPEZ**

9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

